

**RATIO ELEVADA** La Dirección Provincial informa que actualmente hay más de 18.000 alumnos en los centros de Melilla

**INTERINOS** Los profesores que no son funcionarios de carrera son los primeros afectados por los recortes en las plantillas



sindicatos explicaron las demandas que realizarán al Ministerio.

ción de los puestos de trabajo de los docentes. A esta conclusión llegó el presidente de Educación de CSI-F Melilla, pues creen que van a desaparecer los catorce puestos de trabajo en los que estaban destinados los profesores de ámbito que se encargaban de atender a los alumnos de tercero de la ESO que necesitan clases de apoyo para continuar dentro del sistema educativo.

El temor de CSI-F y el resto de los sindicatos es que se acabe eliminando los programas de compensación educativa de la ESO, un total de 30 plazas y los profes-

ores que imparten clases de apoyo por las tardes, afectando a un colectivo de alumnos que precisan de estas ayudas extras.

#### Empeoramiento de la educación

También se destacó que si la pretensión del Ministerio es mantener estos programas, pero sin contratar a personal especializado, acabarán siendo los profesores de la plantilla actual los que asuman estas competencias, aumentando su carga horaria.

La representante de FETE-UGT de Melilla, Loli Jiménez, in-

dicó que la situación todavía podía empeorar cuando se publiquen los Presupuestos Generales del Estado. También comentó que se va a producir un empeoramiento de las condiciones de trabajo de los profesores en Melilla, en muchos casos originados por la falta de la aplicación de la normativa vigente. FETE-UGT aseguró que los docentes de España están muy por detrás de los europeos.

El presidente de ANPE, Andrés Carretero, hizo hincapié en que en los dos últimos años se ha aumentado el número de alumnos

un 11,3%, ya que había 16.420 y ahora se cuenta con 18.287, según los datos de la Dirección Provincial.

“Si ha aumentado el número de alumnos en los dos últimos años no podemos comprender cómo hay reducción de plantilla de docentes”, indicó.

Carretero comentó que este año se han suprimido todas las plazas de apoyo a diversificación curricular y que esto hace que no se conozca qué va a pasar con los grupos de alumnos que están en estas clases.

Otro de los aspectos que resal-

tó ANPE es que la Dirección Provincial cuenta ya para el próximo curso con que en cada clase habrá 30 alumnos, pues se informó de que 960 pasarán de Primaria a Secundaria y ya han realizado 32 grupos. De esta forma, la petición de ANPE es que se bajen los alumnos con los que se planifican las aulas hasta 25, pues cuando comienza el curso se suman más y llegan a 30, pero si se parte con una cifra más alta de chicos en las aulas al final llegarán a 35 o 36.

Carretero también apuntó que preguntarán en la reunión con los representantes del Ministerio qué va a pasar con los profesores mayores de 55 años, es decir, si se continuará con la reducción de jornada o no para este colectivo.

#### Ratios disparadas

El secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO, Ricardo Jimeno, explicó que en la última reunión con el director provincial de Educación, José Manuel Calzado, se le comunicó el miedo de los sindicatos a que el Ministerio continuara igual que en años anteriores “con una falta de interés y una falta de respuesta hecha a las demandas de la ciudad”.

Jimeno apuntó que serán los interinos los que sufrirán la falta de contrataciones. En el caso de que no se incorporen más profesores, para los docentes que ya están en el sistema habrá un aumento de la carga lectiva y las ratios de las aulas continuarán disparadas, según explicó.

Los menores cuando llegan a la ciudad deben incorporarse por ley al sistema educativo, por lo que Jimeno explicó que también “por ley necesitamos de más centros escolares, de más profesores y unos recursos con los que a fecha de hoy no contamos, desgraciadamente”.

## La UGR acoge las II Jornadas de Orientación para el grado de Educación

El objetivo es que los alumnos conozcan las tipologías de rutas laborales que pueden emprender

El Faro / MELILLA

Desde el Gabinete de Orientación Universitaria de la Universidad de Granada y con la colaboración del Vicedecanato de Investigación y el Vicedecanato de Extensión Universitaria de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla se ha organizado la II Jornadas de Orientación Profesional para el Alumnado de Grado y Postgrado de la Facultad de

Educación y Humanidades de Melilla. Estas charlas se realizarán los próximos 22 y 23 de marzo en el aula de grados del Campus.

El objetivo es que los alumnos vean la variada tipología de rutas laborales con las que pueden contar. Los ponentes hablarán del panorama de la Educación y las vías futuras en cuanto al proceso enseñanza-aprendizaje y de la supremacía de la satisfacción frente a las amenazas adversas que pueden vivir cuando trabajan como docentes.

La inauguración el día 22 de

marzo correrá a cargo de Manuel Esteban Albert, director del Centro de Formación y Desarrollo Profesional de la Universidad de Murcia, con una conferencia sobre las nuevas visiones del siglo XXI en cuanto a aprender a enseñar.

Se llevarán a cabo tres mesas redondas que versarán sobre asuntos diferentes este mismo día, como en la que intervendrán representantes de diferentes centros educativos y un representante del sindicato SATE-STEs, quien informará a los destinatarios de todo lo relacionado con el sistema de oposición actual.

El viernes se realizará una mesa redonda bajo el título ‘Posibilidades profesionales en la Educación Social’, y por la tarde, se hablará sobre los doctorados y los máster. Además, se llevará a cabo un taller de autoempleo a partir de las 17:30 horas.